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Nuestro Alcalde Míctor Fernández recibió unas 

30 lámparas donadas al ayuntamiento por la 

Empresa Generadora de Electricidad EGE 

Haina, representada por Priscila Hidalgo, 

coordinadora de gestión social. Las luminarias 

serán usadas en el programa de sustitución y 

colocación de luces que lleva a cabo la alcaldía 

en todo el municipio.  

Esta donación es una gestión del Alcalde 

Fernández, quien sigue firme en su plan de 

gestión para devolver el esplendor a esta ciudad 

de Barahona "Perla del Sur".  

 

Como invitado de honor el Alcalde Míctor 

Fernández realizó junto a dos niños y los 

directivos, el corte de cinta para la inauguración 

del Centro Integral Vaso de Honra de la Iglesia 

Alfarero que pastorea Apolinar Féliz Méndez. 

En el acto el Alcalde Fernández asumió el 

compromiso de brindar todo el apoyo necesario 

para que los niños de sectores vulnerables, como 

los barracones, tengan mejores oportunidades, y 

en el centro se les brindarán, agradeció a 

Compassion Internacional, que son los 

patrocinadores, por pensar en Barahona.  

Los pasillos y las oficinas de nuestro 

ayuntamiento se llenaron con la alegría, 

entusiasmo y las preguntas de unos 107 niños del 

“Verano Educativo 2023” de la Escuela Cristo 

Rey, en una visita que nos hicieron con el 

objetivo de hacer un recorrido por el edificio del 

gobierno municipal, para conocer las funciones, 

labores y personal que brinda servicio. 

Los estudiantes fueron recibidos por los 

encargados de protocolo y libre acceso a la 

información, quienes les acompañaron en su 

visita, explicándole todos los detalles y 

contestando sus preguntas.  

#AlcaldíaBarahona #BarahonaYaSeLevantó  

https://www.facebook.com/EgeHaina?__cft__%5b0%5d=AZVuW92wZ-sDyj_B0CRZ9xI9OBQce5JReh-CXxzthXBeZqnEUFe9aBNPOmiMAfBB7Zobp0-abdFt4KiHl4NshXyH8ZEmObp6QCZePdFKscVliNL7U1WBm1yqYuu63nGdlw-vnmKcf-bBEilNDiBsTMglWXCCi6wgvI3Q8ND_41RbV7I73OV-EhnTl1ukBK_VdZI&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/EgeHaina?__cft__%5b0%5d=AZVuW92wZ-sDyj_B0CRZ9xI9OBQce5JReh-CXxzthXBeZqnEUFe9aBNPOmiMAfBB7Zobp0-abdFt4KiHl4NshXyH8ZEmObp6QCZePdFKscVliNL7U1WBm1yqYuu63nGdlw-vnmKcf-bBEilNDiBsTMglWXCCi6wgvI3Q8ND_41RbV7I73OV-EhnTl1ukBK_VdZI&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/alcald%C3%ADabarahona?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX9XG16fZVnzwTvNQalrmwUaQmZsb1hzm_Tvfk_l6M5EdxnYUBDP6gm3dRWqa-koUXvEuawnJguNA7rFjPg4lzozIPYUXkT0zAesM-8XPX2ZjRh6u9rDWXbthaTmfgt13KQjX2MKDV0XcYJgRvqAKPO3Y33Hb-Jjima6em0BW7adTSF79mozRutP65NCwPMcA0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/barahonayaselevant%C3%B3?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX9XG16fZVnzwTvNQalrmwUaQmZsb1hzm_Tvfk_l6M5EdxnYUBDP6gm3dRWqa-koUXvEuawnJguNA7rFjPg4lzozIPYUXkT0zAesM-8XPX2ZjRh6u9rDWXbthaTmfgt13KQjX2MKDV0XcYJgRvqAKPO3Y33Hb-Jjima6em0BW7adTSF79mozRutP65NCwPMcA0&__tn__=*NK-R


 

 

Los pasillos y las oficinas de nuestro 

ayuntamiento se llenaron con la alegría, 

entusiasmo y las preguntas de unos 107 niños del 

“Verano Educativo 2023” de la Escuela Cristo 

Rey, en una visita que nos hicieron con el 

objetivo de hacer un recorrido por el edificio del 

gobierno municipal, para conocer las funciones, 

labores y personal que brinda servicio. 

Los estudiantes fueron recibidos por los 

encargados de protocolo y libre acceso a la 

información, quienes les acompañaron en su 

visita, explicándole todos los detalles y 

contestando sus preguntas.  

#AlcaldíaBarahona #BarahonaYaSeLevantó  
 

El alcalde Míctor Fernández recibió en su 

despacho a las ejecutivas de la “Ruta para 

Desarrollo de Municipios Inclusivos”, ya que 

Barahona ha sido seleccionada como parte de 

este programa coordinado por la Presidencia de 

la República Dominicana, Conadis RD y Liga 

Municipal Dominicana. 

Esta ruta, como establece la ley 5-12, plantea 

todos los derechos de las personas con 

discapacidad, y con el programa se busca lograr 

la igualdad de oportunidades para ellos, de modo 

que es precisa su inclusión plena, que implica 

prácticas completas, como la recreación, arte, 

bailes, entre otras actividades. 

"Estamos en total y entera disposición de hacer 

nuestro este programa, a pesar de las 

limitaciones económicas de la alcaldía, porque 

nuestra visión es de total inclusión a los sectores 

más vulnerables de la sociedad y las personas 

con discapacidad es uno ellos” expresó el 

Alcalde Fernández. 

#AlcaldíaBarahona #BarahonaYaSeLevantó 

 

https://www.facebook.com/hashtag/alcald%C3%ADabarahona?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX9XG16fZVnzwTvNQalrmwUaQmZsb1hzm_Tvfk_l6M5EdxnYUBDP6gm3dRWqa-koUXvEuawnJguNA7rFjPg4lzozIPYUXkT0zAesM-8XPX2ZjRh6u9rDWXbthaTmfgt13KQjX2MKDV0XcYJgRvqAKPO3Y33Hb-Jjima6em0BW7adTSF79mozRutP65NCwPMcA0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/barahonayaselevant%C3%B3?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX9XG16fZVnzwTvNQalrmwUaQmZsb1hzm_Tvfk_l6M5EdxnYUBDP6gm3dRWqa-koUXvEuawnJguNA7rFjPg4lzozIPYUXkT0zAesM-8XPX2ZjRh6u9rDWXbthaTmfgt13KQjX2MKDV0XcYJgRvqAKPO3Y33Hb-Jjima6em0BW7adTSF79mozRutP65NCwPMcA0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/PresidenciaRD?__cft__%5b0%5d=AZVF21begfJjtohJNrIBgPZl7er9QrWGGuBQJDhgX-a5MMxK5SwX15ZqTYUFM2eLvon0tpKb_xb5gP81yoaudK62_E25L2rZseS-rRFBD-Wufbfr2Y6tyVE8khKn_RGu7m7tTrNfboSTS248RzqcIQAjFwSTvRAraTk10rwcNNorplbIAx3w9RMrnJtG8nGBf08&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/PresidenciaRD?__cft__%5b0%5d=AZVF21begfJjtohJNrIBgPZl7er9QrWGGuBQJDhgX-a5MMxK5SwX15ZqTYUFM2eLvon0tpKb_xb5gP81yoaudK62_E25L2rZseS-rRFBD-Wufbfr2Y6tyVE8khKn_RGu7m7tTrNfboSTS248RzqcIQAjFwSTvRAraTk10rwcNNorplbIAx3w9RMrnJtG8nGBf08&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/conadis.rd?__cft__%5b0%5d=AZVF21begfJjtohJNrIBgPZl7er9QrWGGuBQJDhgX-a5MMxK5SwX15ZqTYUFM2eLvon0tpKb_xb5gP81yoaudK62_E25L2rZseS-rRFBD-Wufbfr2Y6tyVE8khKn_RGu7m7tTrNfboSTS248RzqcIQAjFwSTvRAraTk10rwcNNorplbIAx3w9RMrnJtG8nGBf08&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/LigaMunicipalRD?__cft__%5b0%5d=AZVF21begfJjtohJNrIBgPZl7er9QrWGGuBQJDhgX-a5MMxK5SwX15ZqTYUFM2eLvon0tpKb_xb5gP81yoaudK62_E25L2rZseS-rRFBD-Wufbfr2Y6tyVE8khKn_RGu7m7tTrNfboSTS248RzqcIQAjFwSTvRAraTk10rwcNNorplbIAx3w9RMrnJtG8nGBf08&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/LigaMunicipalRD?__cft__%5b0%5d=AZVF21begfJjtohJNrIBgPZl7er9QrWGGuBQJDhgX-a5MMxK5SwX15ZqTYUFM2eLvon0tpKb_xb5gP81yoaudK62_E25L2rZseS-rRFBD-Wufbfr2Y6tyVE8khKn_RGu7m7tTrNfboSTS248RzqcIQAjFwSTvRAraTk10rwcNNorplbIAx3w9RMrnJtG8nGBf08&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/alcald%C3%ADabarahona?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVF21begfJjtohJNrIBgPZl7er9QrWGGuBQJDhgX-a5MMxK5SwX15ZqTYUFM2eLvon0tpKb_xb5gP81yoaudK62_E25L2rZseS-rRFBD-Wufbfr2Y6tyVE8khKn_RGu7m7tTrNfboSTS248RzqcIQAjFwSTvRAraTk10rwcNNorplbIAx3w9RMrnJtG8nGBf08&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/barahonayaselevant%C3%B3?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVF21begfJjtohJNrIBgPZl7er9QrWGGuBQJDhgX-a5MMxK5SwX15ZqTYUFM2eLvon0tpKb_xb5gP81yoaudK62_E25L2rZseS-rRFBD-Wufbfr2Y6tyVE8khKn_RGu7m7tTrNfboSTS248RzqcIQAjFwSTvRAraTk10rwcNNorplbIAx3w9RMrnJtG8nGBf08&__tn__=*NK-R


 

 

Alcalde Mictor Fernández ofrece Almuerzo a 

Selección Nacional Softbol Categoría Juvenil. 

El alcalde Míctor Fernández ofreció un almuerzo 

a la selección nacional de sóftbol categoría 

juvenil con el objetivo de brindar un 

reconocimiento especial a las jóvenes atletas que 

representarán con orgullo a nuestro país en el 

Mundial del RBI, a realizarse en Miami, Estados 

Unidos, el próximo 7 de agosto. 

El alcalde Fernández, acompañado Juan Fermín 

(Yudy) ex regidor, destacó la importancia del 

trabajo en equipo, la perseverancia y el espíritu 

competitivo que caracteriza a este grupo de 

jóvenes talentos. Asimismo, expresó su 

confianza en que darán lo mejor de sí en el torneo 

internacional, llevando en alto el nombre de 

nuestra nación y dejando una huella positiva en 

el mundo del sóftbol. 

“¡Vamos con todo, chicas!, vamos a demostrar 

de qué estamos hechos los talentos dominicanos 

en el campo de juego, el país entero estará 

apoyándolas en cada lanzamiento y cada bateo” 

expresó el alcalde Fernández. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


